

Lorca, 23 de marzo de 2020

Querido desconocido:

Soy un niño de 10 años, voy al colegio Madre de Dios M.M. Mercedarias. Te escribo esta carta para que no te sientas solo. Aunque desde la habitación del hospital no lo puedas ver, hay muchísima gente intentando ayudarte, a ti y a todos los que estáis en esta situación tan complicada.

Yo y toda España queremos que te recuperes, pero para ello es fundamental tener ánimo. Cierra los ojos y desea con todas tus fuerzas poder curarte, haz caso a los médicos y nunca pierdas la **ESPERANZA**.

Todo esto nos está enseñando a dejar de preocuparnos por lo insignificante. Se me ha ocurrido una idea para pasar el rato: puedes pedir que te dejen papel y lápiz y escribir todas las emociones que en esos momentos tengas, eso te puede ayudar.

Como te he dicho antes, solo soy un niño de 10 años, poco puedo hacer. Tan solo quedarme en casa aunque tengo a mis abuelos en Murcia y sé que no debo ir a verlos, solo hablar con ellos por teléfono.

Por último, si alguna vez sientes que las fuerzas te han abandonado, puedes decir en voz alta estas palabras:

Resistiré, para seguir viviendo
Soportaré los golpes y jamás me rendiré
Y aunque los sueños se me rompan en pedazos
Resistiré, resistiré

Es lo que canta toda España en estos momentos

Un abrazo imaginario.

FDO: niño que quiere que te recuperes

y te marches pronto a casa.

